

INVERSIONISTAS

9 de 10 cree que caerá la nota de Pemex

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

El Plan de Negocios de Pemex presentado el mes pasado parece no haber gustado a los inversionistas locales y extranjeros, pues en una encuesta realizada por el banco suizo Credit Suisse, la mayoría no ve a futuro cambios significativos en los niveles de producción, al mismo tiempo que prevén un recorte en la calificación de la petrolera este año.

La encuesta se realizó a 110 inversionistas institucionales de Credit Suisse, 59 con sede en México y 51 en el extranjero. Las entrevistas se realizaron entre el 29 de julio y el 3 de agosto de este año, después de darse a conocer el polémico documento.

En la pregunta, ¿Cree que la deuda en moneda extranjera a largo plazo de Pemex se rebajará al menos una vez en lo que resta

110

TOMADORES

De decisiones participaron en las entrevistas realizadas por el grupo financiero suizo.

68%

DE LOS ENTREVISTADOS

Considera que no habrá un cambio significativo en la producción de Pemex.

del año? El 90 por ciento de los inversionistas extranjeros considera que sí habrá un recorte.

En cuanto a los inversionistas en México, 86 por ciento respondió que espera una rebaja de nota por parte alguna calificadora, comparado con el 14 por ciento que cree que no habrá recorte.

En la pregunta, ¿Cuál cree que será el efecto del Plan de Negocios de Pemex en la producción de petróleo de la compañía a mediano plazo? El 68 por ciento de los inversionistas extranjeros cree que no habrá ningún cambio, mientras que un 24 por ciento prevé una disminución, y solo 8 por ciento anticipa que habrá un aumento de la plataforma de producción.